



# École Le Rocher

## Journal aux parents

École Le Rocher

## Journal aux parents, 2020-2021, numéro 3

---

Bonjour chers parents,

Voici des informations qui n'ont pas été transmises la semaine dernière ou qui n'étaient pas assez précises.

Je vous suggère d'ajouter le lien pour le site de l'école, <http://lerocher.csp.qc.ca/>, aux favoris de votre navigateur. Vous aurez ainsi accès rapidement à nos communications.

Merci!

Maryse Noël

### **Accueil des groupes du préscolaire 4 et 5 ans :**

Les parents des enfants du préscolaire 4 et 5 ans ont déjà reçu les informations pour les premiers jours d'école. Le matin du 1er septembre, **nous vous demandons de vous présenter par la rue du Parchemin**. Les enseignantes vous accueilleront à l'avant de l'école.

### **Bouteille d'eau :**

Nous vous demandons de fournir à chacun de vos enfants, une bouteille réutilisable. Chaque matin, nous vous demandons qu'elle soit pleine et au besoin, il pourra la remplir au point d'eau désigné durant la journée. Les abreuvoirs ne pourront pas être utilisés pour le moment.

### **Service de garde :**

Comme l'an passé, l'accueil du SDG sera à la porte 4. Une fois qu'ils auront donné le nom de leur enfant à la personne à l'accueil, les parents devront attendre leur enfant à l'extérieur en se plaçant sur les pastilles afin que la distance de 2 mètres soit respectée entre eux. Le port du masque ou du couvre-visage est obligatoire pour entrer dans l'école, même pour une minute. En cas d'intempéries, il faudra prévoir le parapluie.

Les heures d'ouverture du service de garde sont les mêmes que l'an passé. Nous ouvrons dès le matin du 1er septembre à 6 h 45 pour les enfants INSCRITS de la première à la 6<sup>e</sup> année. Après le temps de classe, le SDG est ouvert jusqu'à 18 h.

Pour la maternelle 4 et 5 ans, les enfants pourront fréquenter le SDG à partir du 4 septembre.

## **Message de l'enseignant d'éducation physique :**

### **Vêtements en éducation physique**

Bonjour chers parents!

C'est avec joie que je me joins à l'équipe de l'école Le Rocher en tant qu'enseignant en éducation physique. Comme vous le savez, cette année scolaire sera très unique à plusieurs points, notamment en éducation physique.

Afin de diminuer les risques de propagation du virus, les vestiaires du gymnase ne seront pas accessibles pour l'année scolaire. C'est donc dire que votre enfant devra arriver à l'école vêtu de ses vêtements de sport les journées où il aura des cours d'éducation physique. En hiver, votre enfant peut avoir un pantalon confortable ou un short sous son pantalon, car il ne pourra pas aller se changer avant le cours.

**Pour les élèves de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année SEULEMENT**, il sera possible de changer de chandail au vestiaire, après les cours, sans utiliser les bancs dans celui-ci. Cela s'applique seulement aux élèves du 3<sup>e</sup> cycle pour des raisons d'hygiène. (Si votre enfant n'est pas au 3<sup>e</sup> cycle et présente des particularités (ex. : hypersudation), veuillez m'aviser par courriel afin d'ajuster la situation.) Pour ma part, je n'oblige pas le port des vêtements d'éducation physique, mais je le suggère très fortement pour des raisons de confort et d'hygiène. D'ailleurs, vos enfants seront avertis que linge ou pas, ils doivent participer aux cours. Advenant le cas qu'un enfant n'ait pas de souliers adéquats pour le cours, je lui en prête pour la période et ceux-ci seront mis en quarantaine pour quelques jours afin de respecter les actuelles mesures sanitaires.

Également, la santé publique recommande de ne pas utiliser les abreuvoirs. Donc, il sera permis pour chaque élève d'apporter sa propre gourde d'eau (avec bouchon) bien identifiée à son nom.

Pour toutes questions ou précisions, vous pouvez m'écrire un courriel à l'adresse suivante : [michael.ramsay@csp.qc.ca](mailto:michael.ramsay@csp.qc.ca) .



Michaël Ramsay

Enseignant en éducation physique et à la santé

École le Rocher

### **Ordinateurs prêtés par l'école:**

Deux périodes de retour de prêts avaient lieu la semaine dernière. Plusieurs ordinateurs ne sont pas encore remis. Il est important que, si nous vous avons prêté un ordinateur en avril ou mai dernier, que vous nous le remettiez avant la rentrée.

Si ce n'est pas déjà fait, vous pourrez venir le porter à l'école le lundi 31 août entre 13 h et 15 h 30. Un membre de l'équipe vous accueillera à la porte de l'entrée principale.

### **Campagnes de financement Les Supers Recycleurs**

En mai dernier, nous devions avoir une cueillette de vêtements et d'autres objets avec Les Supers Recycleurs. La collecte a été reportée au 10 et 11 septembre 2020. Nous aurons aussi une cueillette le 22 avril 2021.

Pour chaque kilo de matériel récupéré, l'école reçoit de l'argent. Si nous dépassons le 1500 kg, le montant par kilo est plus élevé.

Vous pouvez aussi accéder à la page de notre école sur [le site des Supers Recycleurs](#)

### **Rencontre TEAMS avec la direction :**

Vous avez reçu un lien TEAMS pour une rencontre avec la direction. La rencontre aura lieu le 31 août à 16 h 30. Durant cette rencontre, vous aurez les grandes lignes du protocole sanitaire en place pour les élèves et le personnel. Vous aurez aussi la possibilité de poser des questions.